

県産ビーツで甘酒

弘大と十和田のスーパー開発

ベタニン 美と健康に有効
アミノ酸

弘前大学農学生命科学部
の前多隼人准教授とスープ
一力ケモ（本社十和田市）
は、同市で生産された根菜
「赤ビーツ」を使った甘酒
を開発した。赤ビーツはベ
タニンという赤色色素が特
徴の西洋野菜で、抗酸化作
用のほか血流促進、血圧低
下作用などの研究結果も報
告されている注目の成分。
このベタニンと必須アミノ
酸が豊富に含まれた甘酒を



開発された「十和田野菜組曲 ビーツの甘酒」

合わせることで、美容と健
康に役立つ成分を気軽に摂
取できる飲料に仕上げた。

商品は1日に同スーパーで
販売を開始、今後はインターネ
ット販売も行う。商品名は「十和田野菜組
曲ビーツの甘酒」。ベタニンはさまざまな機能性が
報告される一方、雑穀のキヌア、サボテンなどの一部
植物に含まれるもので日常的に摂取できる食材として

（西尾英）

商品は1日に同スーパーで
販売を開始、今後はインターネ
ット販売も行う。商品名は「十和田野菜組
曲ビーツの甘酒」。ベタニンはさまざまな機能性が
報告される一方、雑穀のキヌア、サボテンなどの一部
植物に含まれるもので日常的に摂取できる食材として

商品は1日に同スーパーで
販売を開始、今後はインターネ
ット販売も行う。商品名は「十和田野菜組
曲ビーツの甘酒」。ベタニンはさまざまな機能性が
報告される一方、雑穀のキヌア、サボテンなどの一部
植物に含まれるもので日常的に摂取できる食材として

商品は1日に同スーパーで
販売を開始、今後はインターネ
ット販売も行う。商品名は「十和田野菜組
曲ビーツの甘酒」。ベタニンはさまざまな機能性が
報告される一方、雑穀のキヌア、サボテンなどの一部
植物に含まれるもので日常的に摂取できる食材として

（西尾英）